



Hannogne-Saint-Martin Son Eglise

Lettre hebdomadaire d'information – Première année

Numéro 20 – 31 juillet 2015

LEADER... PEU DE VACANCES

Fanny.Mauzat@ca-charleville-mezieres-sedan.fr

Dernière ligne droite pour la candidature de la communauté d'agglomération au programme européen LEADER. Beaucoup de postulants pour un nombre limité de places.
Rendez-vous en octobre.

COMITE TECHNIQUE DE RENTREE... DES MORCEAUX DE CHOIX

Jean-Marc.Roscigni@ca-charleville-mezieres-sedan.fr

Un projet de vadémécum sur la gestion prévisionnelle des emplois, des effectifs, des compétences et des carrières, le guide de l'entretien annuel d'évaluation, le projet d'indemnité kilométrique, la monographie des régimes indemnitaires existants à la communauté d'agglomération, la charte d'utilisation des véhicules de services, autant de sujets qui seront inscrits à l'ordre du jour du comité technique de rentrée avec des rencontres de travail préalables avec les organisations syndicales au titre du dialogue social.

LE « BENCHMARKING » (1) A L'AGENDA DE LA COMMUNAUTE !

Jean-Marc.Roscigni@ca-charleville-mezieres-sedan.fr

Baisse des dotations de l'Etat, mutualisation, relations entre communauté d'agglomération et communes membres, ...mais comment font les autres ?

Pour répondre à cette question et « partir de là où les autres sont arrivés », la communauté d'agglomération va initier une mise en réseau des directions générales des 7 communautés d'agglomérations et de la Métropole de Strasbourg au sein de la Grande Région créée le 1^{er} janvier 2016.

(1) Nous pouvons aussi traduire le mot « benchmarking » issu du haut provençal moderne en « parangonnage » admis par la langue française mais moins usité.

RAPPORT D'INSPECTION DE LA PISCINE DE LA RONDE COUTURE

Edith.Bouillot@ca-charleville-mezieres-sedan.fr

Les conclusions du rapport de l'Agence Régionale de Santé permettent de constater l'absence de non conformités.

L'ARS préconise quelques recommandations, notamment une amélioration de la ventilation par une augmentation de l'apport d'air neuf et la mise en place d'un suivi sur les trichloramines notamment en période de fonctionnement plus important.

Autant de recommandations déjà inscrites dans la pratique des agents communautaires ou objets de prochains travaux et d'interventions.